

Der "Single-Gesprächskreis" trifft sich wieder am

24.03.2019, 12 Uhr in unserem Begegnungszentrum Tübinger Straße!

Hinweis!

Ich höre immer wieder "über sieben Ecken" die Bedenken, es könnte sich bei unseren Treffen ja doch um eine Art "Singlebörse" handeln.

NEIN, NEIN und nochmals NEIN!

Wir sind ein Gesprächskreis, der sich über das tägliche "Freud und Leid" von alleinlebenden Menschen austauscht.

Also, vielleicht findet ja nach dieser Klarstellung doch noch die Eine oder der Andere den Weg zu uns!!!!

Wir würden uns freuen



Gruppe Teichstraße